

Zwei GRIFFINS fahren an die EM!



MÖRSCHWIL
GRIFFINS
BASKETBALL

Eigentlich sollte die Europameisterschaft des FIMBA Seniorenbasketballs in Malaga bereits stattgefunden haben. Die Coronamassnahmen waren auch hier ausschlaggebend für die Turnierschiebung. Nun treffen sich nahezu 100 Teams aus ganz Europa und der Welt vom 24. Juni bis 3. Juli in Malaga und treten in den verschiedensten Alterkategorien gegeneinander an.

Mit dabei im Österreichischen +40 Nationalteam sind auch zwei Griffins. Pascal Reis (40, CH/AT) und Alexander Atterbigler (43, AT) haben es in den Kader geschafft und treffen in Südspanien in der Gruppenphase auf die Teams aus Italien, Grossbritannien, Litauen und Estland. Wir wünschen unseren Spielern viel Erfolg und sind unglaublich stolz auf unserer zwei Nationalspieler!

Aufstieg in die 3. Liga und Gruppensieger

Den Aufstieg in die 3. Liga konnte man schon vorzeitig sichern. Im letzten Ligaspiel kam es dann noch zur Direktbegegnung um Platz 1. Die Bears aus Wil - welche ebenfalls in die 3. Liga aufsteigen - konnten im Dezember das Auswärtsspiel für sich entscheiden. Im Heimspiel gab man sich dann aber keine Blöße und gewann das Spiel deutlich mit 75:54. Die Griffins belohnten sich damit selber für eine äusserst erfolgreiche Saison und feierten diesen Erfolg bei einem gemeinsamen Pizzassessen.

In der kommenden Saison soll das Herren 1 Team weiter verstärkt und ein zweites Herrenteam aufgebaut werden. Die zweite Mannschaft, welche den Nachwuchsspielern als Sprungbrett für die 1. Mannschaft dienen soll, möchte dann ebenfalls um den Aufstieg mitspielen.

Erweitertes Trainingsangebot ab 8 Jahren

Die Nachfrage bei den Jugendlichen ist nachwievor gross. Glücklicherweise ist es uns gelungen, einen weitem qualifizierten Jugendtrainer zu gewinnen, sodass wir das Angebot erweitern können.

Ab August werden wir folgende Trainings anbieten können:

- U10/U12 (8 - 11 Jahre) neu
- U14/U16 (12 - 15 Jahre)
- U18 (16 - 17 Jahre)

Wurfwettbewerb am
Seifenkistenrennen!

Samstag 18. Juni 2022

Sporthalle Seeblick

10:30 -14:30 Uhr

Zeig uns Dein Können und
gewinne einen kleinen Preis!



Alexander Atterbigler



Pascal Reis

Über unsere Nationalspieler!

Der 43 jährige Alexander Atterbigler wuchs in Baden bei Wien auf. Mit 12 kam er zum Basketballsport, war bereits im Kader der österreichischen U18 Nationalmannschaft und spielte mehrere Jahre erfolgreich in der österreichischen Bundesliga. Er ist wohnhaft in Staad, Klassenlehrer an der Oberstufe im Rorschacherberg und übernimmt im Verein die Rollen als Vizepräsident, Jugendtrainer und Spielertrainer des Herren 1 Teams.

Der 40 jährige Pascal Reis kam im Vorarlberg zur Welt, wuchs in Goldach auf und lebt heute mit seiner Familie in Hefenhofen Thurgau. Der Entwicklungsingenieur spielte in seiner Jugend erfolgreich Streetball. Mit 36 Jahren fand er erneut den Weg in den Basketballsport, machte die Ausbildung zum Jugendtrainer und gründete 2019 die Mörswil Griffins. Seither ist er Präsident des Vereins, engagiert sich als Jugendtrainer und wird in der kommenden Saison das Herren 2 Team anführen.

Unterstützt durch

RAIFFEISEN

Raiffeisenbanken Region Rorschach und Mörswil